

Prix

L'Association des universités et collèges du Canada administre le programme d'attribution de prix, sous la gouverne de l'Institut. En 1987-1988, des prix d'une valeur maximale de 14 000 \$ ou de 25 000 \$ chacun ont été décernés. Le programme a pour objet d'accroître les compétences du Canada dans le domaine de la paix et de la sécurité internationales, et d'encourager l'établissement de rapports avec la collectivité internationale; il a donc pour raison d'être d'appuyer des Canadiens et Canadiennes qui souhaitent poursuivre des études dans des institutions étrangères ou, exceptionnellement, ici même dans leur pays.

Pendant la première année d'existence du programme, l'Institut a reçu trente-quatre demandes; l'annexe I donne les noms des titulaires des prix. Au 31 mars, cinquante-trois personnes avaient sollicité les prix de l'année 1988-1989.

À sa réunion de mars 1988, le conseil d'administration a décidé d'élargir les cadres de ce programme expérimental de deux ans et de porter de sept à dix le nombre des prix. Pendant la même réunion, le conseil a aussi convenu de lancer un nouveau programme prévoyant l'attribution de trois prix de 2 500 \$ à des candidat(e)s devant faire en Autriche un stage d'été dans le domaine des études européennes et nord-américaines.

Bourses

Le programme spécial concernant l'attribution de petites bourses, qui a été lancé en 1986-1987, a été couronné de succès. Il vise à aider des particuliers qui mènent des activités se rapportant au mandat de l'Institut mais ne répondant aux critères d'aucun autre programme de soutien financier. Il s'agit de bourses de 500 \$ chacune au maximum.

L'Institut a reçu vingt-six demandes, et il en a accepté onze. La liste des récipiendaires figurent à l'annexe H.



R. BRÛLÉ

Gehad Auda, Ann Gertler et Ashok Kapur à la Conférence sur le commerce international des armes, organisée par l'Institut en octobre 1987.



J. WRIGHT

Le personnel de l'Institut, au printemps de 1988.